
Profession de foi de Vincent Radziejewski 
Candidature CA Grenoble-INP Alumni 

Chers Alumni,  

Diplômé de Phelma en 2019, filière EPEE, et d’un double diplôme avec Grenoble Ecole de 

Management, j’ai beaucoup participé au monde associatif de Grenoble INP au sein de la junior 

entreprise Phelma, de Solida’rire en tant que bénévole puis en qualité de secrétaire général et au 

Bureau des Arts pour l’aspect culturel qu’il me tenait à cœur de développer. Ayant effectué un CDD 

de 18 mois au CEA de Grenoble en tant que chargé d’études de marché, je suis maintenant en quête 

de nouveaux défis professionnels et utilise mon temps à bon escient au sein des Shifters, association 

spécialisée dans la dé-carbonation de l’économie française et de Grenoble-INP Alumni.  

J’ai aujourd’hui le plaisir de vous présenter ma candidature au Conseil d’Administration de Grenoble-

INP Alumni. 

Cette candidature, je l’ai murement réfléchie depuis ma participation à l’organisation de la 

conférence Talk-INP avec François Gurkini, Louilliam Clot et Marie Sophie Lacroix en juillet dernier. 

J’y ai découvert la bonne ambiance et l’ambition de bien faire présente au sein de l’association. Je 

suis aussi animé par la nostalgie de mes années au sein de Grenoble-INP et, gardant un très bon 

souvenir de ce passage, je souhaite rester en contact étroit avec cette école et aider au mieux les 

prochaines générations d’étudiants ingénieurs à s’intégrer dans la vie professionnelle.  

Je pense que ma candidature permettrait d’apporter une vision nouvelle sur l’association sur 

plusieurs axes :  

 Je souhaiterais d’une part poursuivre l’organisation des conférences Talk INP qui me semble 

un bon moyen de faire rayonner l’association et de resserrer les liens entre les étudiants, les 

Alumni et l’administration. 

 

 Je souhaiterais également améliorer la segmentation des offres d’emploi proposées par le 

réseau Alumni en mettant en avant les offres d’emploi particulièrement éthiques tournées 

vers le social ou/et l’écologie afin de mieux répondre à la quête de sens que de plus en plus 

d’étudiants expriment. 

 

 Je pense également qu’il serait opportun de renforcer les liens Grenoble-INP Alumni avec les 

groupements en école et avoir une communication plus directe avec les étudiants.  

 

 Enfin, il me parait important de mieux intégrer l’association au tissu associatif étudiant via 

l’organisation d’événement commun ou par notre participation. Par exemple, avec les juniors 

entreprises ou les associations solidaires.  

 

Je pense avoir toutes les qualités humaines et l’expérience nécessaires au bon fonctionnement et au 

développement de l’association tout en assurant une transition douce entre les différentes 

générations d’étudiants et d’alumni.  

Vincent Radziejewski  


